

マスク着用方針につきまして

新型コロナウイルス感染症対策のガイドライン改定に伴い3月13日より、マスク着用は「個人の判断」となる政府方針が示されています。

株式会社エヌイーホールディングス（栄光学園・西塾・進学塾サンライズ・名古屋個別指導学院・コンプリートパス）では、現段階において、全塾・全教室で以下の対応を会社方針とさせていただきます。内容をご確認・ご賢察いただき、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

【エヌイーホールディングス全塾の対応】

3月13日（月）以降…これまで通りの対応（マスク着用・手指消毒・体調確認・換気）

4月1日（土）以降も上記対応を継続予定です。

5月8日（月）以降

新型コロナウイルス感染症が感染症法上における5類に移行する5月8日（月）から、下記の対応に切り替える予定です。

1. 生徒の教室内でのマスク着用は原則不要とします。
ただし、ご家庭や個人の判断で着用を希望する場合は対応をお任せします。
2. 社員・講師も同様にマスク着用の義務を解除した上で授業・生徒対応を行います。
3. 教室内の消毒液設置、換気などの基本的な感染症対策は当面は引き続き実施します。

	現在(2類相当)	5類移行で…
🏠 行動制限など	できる	できない
🏥 医療機関	発熱外来など一部	幅広い医療機関
💰 医療費	全額公費負担	当面は公費負担
☀️ 感染者報告	全数	定点
🧻 マスク着用	屋内では推奨	個人の判断 <small>(見直し時期は検討)</small>
💉 ワクチン	無料	必要な接種 自己負担なし
🗣️ 大声伴うイベント <small>(直ちに運用開始)</small>	定員の50%	対策行えば100%

地域の多くの子供たちをお預かりするという特性を鑑み、2類段階においては、感染拡大防止への対応・配慮を継続し、感染リスクを最小化する責任を果たしていく所存です。
世情によって対応を変更する場合は、あらためてお知らせいたします。

全ての生徒たちが真剣な表情でひたむきに努力し、夢や目標達成に向かって生き活きと勉学に励むことができる学習環境の向上のために、社員一同最大限に尽力することをお約束いたします。

以上